
3 Pièces

51 m²

Réf. 3P CENTRAL

335 000 €

Menton
Appartement à vendre (06500)
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Appartement  élégant  de  trois  pièces,  situé  au  troisième  étage  d'un

immeuble  récent  doté  d'une  piscine,  à  proximité  du  centre-ville,  de  la

Gare  Routière  et  des  magnifiques  Jardins  Biovès.Ce  bien,  proposé

meublé,  comprend  un  spacieux  séjour  avec  cuisine  ouverte,  deux

chambres lumineuses ainsi qu'une salle de bain. Une terrasse offre une

vue  dégagée.Un  parking  en  sous-sol  complète  cette  propriété.Cet

appartement est idéal tant pour une résidence principale ou secondaire

que pour un investissement locatif.À ne pas manquer !

Elegant  three-room  apartment  located  on  the  third  floor  of  a  modern  building

featuring  a  swimming  pool,  conveniently  situated  near  the  city  center,  the  bus

station, and the beautiful Biovès Gardens. This property, offered furnished, includes

a spacious living room with an open kitchen, two bright bedrooms, and a bathroom.

A terrace provides an unobstructed view. An underground parking space completes

this property. This apartment is perfect for both primary or secondary residence as

well as for rental investment.opportunity not to be missed!
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